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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СОВМЕСТНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ
Недавно на базе Ереванско

го мединститута прошла науч
но - организационная конфе
ренция по проблеме «Физио
логия мозгового кровообра
щения», на которой были 
представлены 30 соответст
вующих лабораторий Москвы, 
Ленинграда, Киева, Свердлов
ска, Томска и др. городов.

Особенностью конференции 
стало то, что в ней одинаково 
активно участвовали не только 
физиологи, но и патофизиоло
ги, фармакологи и клиници

сты. Это позволило обсудить 
возможности организации на
учных контактов между пред
ставителями различных спе
циальностей, что важно для 
более успешной борьбы с со
судистыми расстройствами 
мозга.

Конференцию проводил
член корреспондент АМН 
СССР Б. И. Ткаченко. С инте
ресными сообщениями высту
пили на ней членкоры АН Ар

мянской ССР С. А. Мирзоян, 
и Э. С. Габрилян, профессора 
Р. С. Орлов, Ю. Е. Москален
ко, А. С. Саратиков и др.

От нашего института участ
ником конференции был до
цент кафедры нормальной фи
зиологии А. Л. Азин, который 
поделился последними экспе
риментальными данными по 
обсуждаемой проблеме.

В итоге работы конферен
ции принято решение, направ
ленное на координацию науч
ных исследований по физио
логии и патологии мозгового 
кровообращения.

НОВЫЙ КО РПУС-  
В СТРОЙ АЕЙСТВУЮЩИХ

В воскресенье 25 мая бой
цы С С О  «Арника», «Ави
ценна». «Бицепс», «Грена
да». «Мигране», «Ю ность», 
«Эскулап», руководимые Г у 
биной. Послыхалнным, Аве- 
днсьяном, Векшиным. Ца- 
пон, Нечаевым, Тарасовым, 

вышли на строительство но
вого учебного корпуса. В тя 
желых условиях — в канун 
сессии, под проливным дож

дем — они помогали строи
телям рыть траншеи, зали
вать бетоном полы, готовить 
панели к покраске.

За ударный труд строите
ли и руководство института 
выражают студентам, участ
вовавшим в воскреснике, 
благодарность.

М. М И Л Л ЕР , 
зам. секретаря 

комитета В Л К С М .

ВЫПУСК ГЛАВВРАЧЕЙ

Очередной выпуск глав
ных врачей детских больниц 
по 2-месячному циклу усо 
вершенствования произве
ден в конце мая на кафедре 
социальной гигиены и орга
низации здравоохранения 
нашего института.

Этот выпуск отличается 
от предыдущих, тем. что 
впервые в этом году он ор
ганизован на базе нашей ка
федры в соответствии с  офи
циальным указанием Мин
здрава Р С Ф С Р  и уже из 
представителей учреждений 
здравоохранения но только 
Свердловска и Свердловской 
области, но и всей Ураль
ской зоны, в том числе 
Пермской, Тюменской, Че
лябинской областей.

Главные врачи получили 
теоретический и практиче
ский материал, побывали в 
детских лечебно-профилан • н- 
ческих учреждениях Сверд
ловска и Нижнего Тагила, 
прослушали ряд профиль
ных клинических лекций па 
педиатрических кафедрах, а 
также на кафедре 0 3 0  -  
по вопросам статистики, со
ветского права и др.

На заключительном собе
седовании врачи высказали 
свои замечания и пожела
ния, положительно оценив в 
целом работу кафедры.

Перед слушателями вы
ступил декан факультета  
усовершенствования про
фессор Л. 3. Балезин, кото
рый вручил курсантам сви
детельства об окончании 
курсов.

Н. П. К О Ч Е Р Г И Н ,  
ст. преподаватель 

каф. соц. гигиены и 0 3 0 ,  
к. м. н.
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В последние годы 
расширяется экспери
ментальная /и клиниче
ская базы кафедры 
нервных болезней и ней 
рохирургии, которая
размещается на базе 
ГКБ № 40 и ОКБ № 1. В 
прошлом году после ре
конструкции вступил в 
строй 4-этажный, осна
щенный современным 
оборудованием нейро
хирургический корпус
ГКБ № 40, в котором 
размещается лекцион 
ная аудитория и учеб
ные комнаты кафедры. 
Хорошие условия соз

даны для изучения сту
дентами курса нейрохи
рургии. Эти изменения 
отражают успешное вы 
полнение одной из глав
ных задач социализма, 
определенных В. И. Ле
ниным, — неуклонный 
подъем материального и 
культурного уровня жиз
ни народа.

Одна из основных 
традиций нашей кафед
ры, которую на протя 
жении 40 лет развивал 
заслуженный деятель 
науки профессор Д. Г. 
Ш ефер, это непрерыв

ное совершенствование 
учебного процесса и 
применение средств, 
обеспечивающих повы
шение качества подго
товки молодых специа
листов. За прошедший 
год сотрудниками ка
федры проводилась ак
тивная научно-исследо
вательская работа по 
организации учебного 
процесса. Результаты 
этой работы нашли от
ражение в совершенст
вовании учебных про
грамм, а итоги прове
денных исследований 
были доложены на спе

циальных конференциях 
и опубликованы в цент
ральной печати. В связи 
с введением в строй но 
вого корпуса студенты 
получили возможность 
шире использовать в 
процессе обучения
учебные кинофильмы, 
электрифициров а н н ы с 
стенды, а 7 новых спе
циализированных опера
ционных позволяют по
лучить более полное 

* представление о харак
тере и объеме совре 
менной нейрохирурги
ческой помощи.

На кафедре, которая 
в настоящее время воз
главляется профессо
ром Е. Н. Крупиным, 
проводится интенсивная 
научно - исследователь 
ская работа по актуаль
ным направлениям нев
рологии и нейрохирур
гии. К числу этих нап 
равлений следует отне
сти микрохирургию
(канд. мед. наук В. П. 
Сакович), эндоваскуляр- 
ные вмешательства при 

.мозговых аневризмах 
(С . А . Суслов, В. Г. Ле- 

.щинский), стереотакси- 
ческую криохирургию 
эпилепсии и экстрапи 
рамидных гиперкинезов 
(В. О. Стадухин, А. С.

4  КАК ТЫ ГОТОВИШЬСЯ К СЕССИИ
«ОТЛИЧНО» БЕЗ ЭКЗАМЕНА

Лишь несколько 
дней отделяет студен
тов третьего курса сан- 
фака, лечфака и пед
фака от ответственной 
сессии.

Каковы же итоги ос
воения курса фарма
кологии? Решением ка
федрального совеща
ния за успешное освое
ние учебного курса в 
течение года решено 
освободить от сдачи 
экзамена по фармако
логии и зачесть его на 
«отлично» следующим 
студентам: Л . Сурико
вой— 301 гр., В. Лож
кину, Т . Солодковой —  
311. М. Ильиной —
305, А . Савельеву —
306, Л . Кириенко. 
А. БузиновскоЙ— 313, 
Л . Глебовой, М. Клен- 
ных —  317, И. Бли- 
иовскнх — 322 (ле
чебно - профилактиче
ский факультет); В. Ва

хитовой — 341 гр.,
И Первовой — 342,
А . Бубенщнкову —  
347, Л . Артемову —  
345, А . Захарову, 
Н . Макаровой— 346 гр. 
(санитарно - гигиениче
ский); Е . Качковской, 
Л . Ш ляп киной 
355 гр., Н. Мурочки-
ной — 356, Е . Зыко
вой — 360. Е . Черка- 
шнной — 362 гр. (пе
диатрический факуль
тет).

К огорчению сотруд
ников кафедры, ряд 
студентов вызывает 
серьезные опасения. 
За пропуски практиче
ских занятий и лекций 
не допускаются к сес
сии с лечебного фа
культета трое студен
тов —  И. Омельянен- 
ко —  309 гр., А . Ску- 
тнн —  317, И. Гнкало- 
ва — 323, с санитар
ного два студента —

А . Калинин — 344 и
A . Корчннский — 344, 
с педиатрического не 
допущено к экзаменам 
двое студентов
С. Ш улаков —  352 и
B. Багрнцевнч 
353 гр.

На педиатрическом 
факультете можно на
звать еще десяток 
кандидатов на двойки, 
которые вряд ли смо
гут подготовиться в 
оставшиеся дни к на
шему предмету, так 
как и на первых двух 
курсах и на лабора
торных занятиях по 
фармакологии они не 
утруждали себя. А  
разве может состоять
ся врач без знания 
фармакологии? Нет.
М. П. В И Х Р И Е В А .

профессор, 
зав. каф. 

фармакологии.

На снимке: доц. В. В.Скрябин со студентами. (Окончание на 2 стр.).
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КОНФЕРЕНЦИЯ В СТОЛИЦЕ ГРУЗИИ
В конце апреля в Тбилис

ском госмединституте им. 
И. Р. Тархнишвили состоя
лась 43-я конференция сту
денческого научного обще
ства, в которой приняли 
участие представители бо
лее 50 медицинских вузов и 
университетов страны, а 
также студенты из Болга
рии, Венгрии, ГДР и дру
гих братских социалистиче
ских государств.

Студенческое научное 
общество Свердловского 
мединститута 6bmdr пред
ставлено работами М. Иса
ковой (каф. госпитальной 
терапии, научн. руковод. 
Т. Н. Постникова) и С. Урец- 
кого (каф. рентгенорадио- 
логии, научн. руковод. 
проф. А. И. Мезенцев).

Очень обширной и инте
ресной была научная про
грамма конференции. На 
многочисленных секцион

ных заседаниях прозвучали 
доклады по актуальным 
проблемам терапии, хирур
гии, педиатрии, стоматоло
гии, гигиены, фармаколо
гии, содержащие результа
ты самостоятельных иссле
дований членов СНО, вы
полненных под оуковод- 
ством научных наставни
ков.

Работа студента 5 курса 
нашего института С. Урец- 
кого «Влияние постоянного 
электромагнитного поля нч 
течение острой лучевой бо
лезни в эксперименте» бы
ла отмечена Дипломом II 
степени и Почетной грамо
той комитета ЛКСМ Грузии.

В свободное от заседа
ний время оргкомитет кон
ференции предоставил ее 
участникам возможность 
ознакомиться с достопри
мечательностями, памятни
ками архитектуры и куль

туры древнего края, с му
зеями и театрами Тбилиси.

Подводя итоги конферен
ции, ректор ТГМИ проф. 
К. С. Вирсаладзе отметил 
высокий научный уровень 
большинства представлен
ных работ.

Завершил конференцию 
вечер интернациональной 
дружбы, который состоял
ся в новом высотном зда
нии Тбилисского госуни- 
верситета.

Покидая столицу госте
приимной Грузии, участни
ки конференции увезли с 
собой не только ценную 
научную информацию о ра
боте своих коллег в раз
личных вузах СССР и брат
ских стран, но и яркие впе
чатления от пребывания в 
чудесном городе Тбилиси 
и адреса новых друзей.

Г. КОСТЫЛЕВ, 
студент 511 гр.

№ 21. 
(1066).
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Ш ершевер). Научно-ис
следовательская работа, 
выполняемая на каф ед
ре, осуществляется при 
комплексном участии 
УНЦ АН СССР, институ
та неврологии АМН 
СССР, вычислительного 
центра облздравотдела 
и других учреждений 
Свердловской области. 
Закономерным итогом 
активной научной рабо 
ты является успешное 
выполнение сотрудника
ми кафедры и клиники 
докторских и кандидат
ских диссертаций. Так, в 
конце прошлого года 
Президиум ВАК при
своил ученую степень 
доктора медицинских 
наук ассистенту кафед 
ры А. С. Старикову, ко
торый в настоящее вре
мя избран профессо
ром курса нейрохирур
гии Рязанского меди
цинского института.

С Активное участие в 
научной работе каф ед
ры принимают и студен- 

вты института. За послед
н и й  год ими было вы- 
' полнено 6 исследова
тельских работ, сделано 
23 сообщения на рес
публиканских и инсти
тутских конференциях. 
Студенту 5-го курса ле
чебно профилактиче
ского факультета
С. Спектору за высокий 
уровень проведенных 
исследований Мини
стерством Высшего об
разования СССР была 
вручена Почетная гра
мота. Высокий уровень 
оснащенности лабора
торным и электрофи 
зиологическим обору
дованием клинической 
базы кафедры предо
ставляет прекрасную 
возможность студентам 
для проведения научно- 
исследовательской ра
боты, и мы считаем, что 
в этой области имеются 
еще значительные ре
зервы.

Научные исследова
ния, проводимые на ка
федре, имеют прямую 
связь с лечебной рабо
той. Успехи, достигну
тые за последние годы

в области сосудистой 
хирургии, микрохирур 
гии, стереотаксической 
хирургии мозга, яви
лись основанием для 
организации на базе 
клиники нервных болез
ней и нейрохирургии 
межобластных консуль
тативно-лечебных сосу
дистого и противоэпи- 
лептического центров. 
За прошедший год кол
лектив врачей кафедры 
и клиники организовал 
3 выездных конферен
ции для врачей области, 
а на базе кафедры за 
кончили курсы повы
шения квалификации 15 
врачей городских и об
ластных лечебных уч
реждений. При участии 
нескольких промышлен
ных учреждений в кли 
нике оборудована спе
циализированная лабо
ратория по изучению 
мозгового кровотока 
(зав. лабораторией С. А. 
Суслов), что имеет важ
ное значение для даль
нейшего развития це
ребральной ангиохирур
гии.

Таковы основные ито
ги 1979 года. На протя
жении пяти месяцев но
вого года сотрудники ка

федры продолжают ак
тивную работу по всем 
намеченным разделам: 
создана новая учебная 
программа для студен
тов стоматологического 
факультета, вновь обо 
рудована учебная ком
ната в неврологическом 
отделении ОКБ № 1. 
Врачами клиники подано 
4 рацпредложения по 
методике проведения хи
рургических вмеша
тельств, создан новый 
инструментарий для 
микроманипуляций на 
сосудах мозга, издано 
методическое письмо 
для невропатологов и 
психиатров Свердлов
ской и других областей 
Урала. В феврале этого 
года проведена выезд 
ная конференция в го
роде Артемовском, а в 
марте ассистент В. П. 
Сакович выезжал в Кур
ган, где прочитал лек
цию для врачей этого 
города о перспективах 
консервативного и хи 
рургического лечения 
мозговой сосудистой па
тологии.

В. В. СКРЯБИН, 
доцент каф. 

нервных болезней 
и нейрохирургии.

ВОЕННЫМ ХИРУРГАМ 
ПОСВЯЩАЕТСЯ

13 мая состоялось совмест
ное заседание научных круж
ков кафедр общей хирургии, 
социальной гигиены и 0 3 0 , 
посвященное 35-й годовщине 
Победы над фашизмом. Были 
заслушаны доклады «Работа 
хирургов на фронте в годы 
Великой Отечественной вой
ны» (И. Воронина, 263 гр.) и 
«Работа хирургов в госпиталях 
тыла в годы войны» (Л. Ма- 
тюшенко, 263 гр.). Доклады
сопровождались демонстраци
ей слайдов, которые подгото
вил Ф . Каримов (207 гр.).

Но самым интересным была 
встреча с врачом 3. Г. Петрен
ко, выпускницей нашего ин
ститута 1941 года, которая с 
первых дней и до конца вой
ны работала в эвакогоспита
ле. Она рассказала, как было 
организовано долечивание и 
специализированное лечение 
раненых в госпиталях тыла, 
как было трудно на первых 
порах создания госпиталей, 
как радостен был День Побе
ды. Удивительно гостеприим
ная хозяйка этой встречи до
цент 3. М. Мельникова очень 
интересно рассказала ребятам 
об истории мединститута, по
казав наш новый музей, в ко
тором много фотодокументов 
и экспонатов об участниках 
войны.

В заключение встречи было 
сказано много теплых слов в

адрес руководителей заседа
ний кружков доцентов Ф . Н. 
Копылова и 3. М. Мельнико
вой.

Мне хочется обратиться к 
молодому поколению,! кото
рое не знало ужасов войны, 
не знакомо ни с голодом, ни 
со смертью. Наши матери и 
отцы отдали осе свои силы 
для светлого будущего, они 
верят в наши силы, надеются 
на нас. Так давайте же оправ
даем это доверие! Пополним 
своими именами страницы ис
тории медицинского инсти
тута.

И. ВОРОНИНА, 
студентка 263 гр.

ПОЗДРАВЛЯЕМ КОЛЛЕГУ!
Сегодня исполняется 55 лет 

Веронике Александровне Бе- 
лугиной, доценту, заведующей 
кафедрой нормальной анато
мии. Вероника Александровна 
из числа людей, ставших стра
ницей истории нашего инсти
тута. Вот уже 28 лет она рабо
тает на кафедре нормальной 
анатомии, отдавая то, что по
лучила от своих учителей, 
что приобрела сама за долгие 
годы добросовестного, вдум
чивого труда. Она по праву 
считается высококвалифици
рованным анатомом.

Но Веронику Александровну 
знают в вузе не только как 
специалиста и педагога, но и 
как активного общественника. 
Она неоднократно избиралась 
профоргом кафедры, воз

главляла профсоюзное бюро 
педиатрического факультета, 
была заместителем декана, из
биралась депутатом Верх- 
Исетского районного Совета 
депутатов трудящихся.

Вероника Александровна 
неоднократно получала благо
дарности за успешную обще
ственную и педагогическую 
работу, награждена ме
далью «За доблестный труд». 
Она пользуется заслуженным 
уважением у студентов и со
трудников кафедры.

Мы сердечно поздравляем 
Веронику Александровну со 
славным юбилеем. Ж елаем ей 
крепкого здоровья, творче
ских успехов, счастья!

Сотрудники кафедры  
нормальной анатомии.

ОСТОРОЖНО: ДЕТИ/

За 5 месяцев этого года и 
Свердловске совершено более 
100 дорожно-транспортных 
происшествий. В последнем 
весеннем месяце значительно 
увеличилось количество наез
дов на детей (за май травми
ровано более 20 ребят) и чис
ло дорожно - транспортных 
происшествий, совершенных 
автомотолюбителями.

Так, 18 мая из 9 ДТП, заре
гистрированных госавтоинепек- 
цией, 7 совершили автомото- 
любнтелн, двое из них были в 
нетрезвом состоянии. На пе
рекрестке улиц Бородина- 
Косарева пьяный водитель мо
тоцикла «ИЖ» Булатов на по
вороте не справился с управ
лением, ударился о поребрик и 
опрокинулся. Или: на автома
шине ВАЗ-21011 пьяный Лы
сенко на перекрестке улиц Ма
лышева—Студенческая допу
стил заднее столкновение с 
«Запорожцем». Более того, 
Лысенко уехал с места ава

рии. Не лучше вели себя мо
тоциклисты—по их вине толь
ко в мае 24 дорожно-транс
портных происшествия.

Только 20 мая было совер 
шено 3 наезда на детей. В зо
не действия знака «Пешеход
ный переход» был сбит авто
машиной «Жигули» 8-летИ|1й 
велосипедист Д. Гончаров. А 
на улице Белинского был сбит 
восьмиклассник Шнгабутдн 
нов, перебегавший дорогу на 
желтый свет.

В теплые дни во дворах де
тей было очень много. И мно
гим, наверное, приходилось 
видеть, как ребятишки, зави
дев машину плн мотоцикл, 
убегают в безопасное место. 
Но, бывает, увлеченный игрой 
ребенок не видит опасности. 
Об этом должны помнить и 
родители, и те, кто находится 
за рулем. Ведь только во дво
рах домов за 20 дней мая по
страдали 4 ребенка.

Таким образом, главной при
чиной столкновений, опроки
дываний, наездов на детей яв
ляется не столько невнима
тельность, сколько личная не 
дисциплинированность водите
лей, их пренебрежение к вы
полнению элементарных пра 
вил дорожного движения.

Е . К У З Н Е Ц О В А , 
инструктор отделения 

пропаганды Г А И .

ф  ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ПОКА ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ...
Р еил
ПЕЧАТИ

В прошлом году наша 
газета напечатала ста
тью «Пока не случилось 
беды», где критиковалось 
неудовлетворнтель и о е 
содержание противопо
жарного инвентаря, от
сутствие на ряде кафедр 
элементарных средств 
личной безопасности и 
т. п. В связи с выступле
нием газеты было прове
дено расширенное засе
дание при проректоре по 
АХЧ, итоги которого от
ражены в официальных 
ответах, данных редак
ции инженером по тех
нике безопасности П. И. 
Ивановым и начальником 
Д П Д  А. С. Косаревым.

Наш новый рейд мы 
предприняли через пол
года после первого, и от
радно было видеть, что 
время не потеряно да
ром. Почти на всех об
следованных кафедрах, 
за редким исключением, 
о чем будет сказано ни
же, приведен в надлежа
щий вид и полностью 
укомплектован противо
пожарный инвентарь. 
Наконец-то, после 11- 
летнего ожидания, про
ведено освещение в хра
нилище читального зала 
в теоретическом корпусе. 
Хотя и несколько запоз
дало, но все-таки наве
ден порядок на внутрен
нем дворе II учебного 
корпуса, ежегодно пок
рытого кучами мусора 
после таяння снега. С 
удовлетворением отмети

ли члены комиссии и то, 
что кафедра биохимии 
теперь имеет * хорошие 
действующие вытяжные 
шкафы, так необходимые 
этой кафедре, отличное 
освещение ( в лаборант
ских. В виварии теорети
ческого корпуса очищена 
от мусора автоклавная, 
так что теперь предот
вращена возможность 
самовозгорания. По сло
вам асс. каф. биохимии, 
члена НК института В. К. 
Кротова, во II уч. корпу
се отлично стал работать 
слесарь, хотя раньше в 
адрес этой службы было 
много нареканий.

К сожалению, на этом 
перечень положительных 
изменений после выступ
ления «Свердловского 
медика* заканчивается. 
По остальным вопросам) 
поднятым в статье, мы 
увидели лишь полумеры 
либо вообще не было 
никаких сдвигов. Угне
тает н то, что пока нет 
и намеков со стороны 
АХЧ института на ис
правление этих недоде
лок.

На кафедрах судебной 
медицины, теоретической 
химии как не было пол
года назад резиновых 
перчаток, так нет их и 
по сей день. Стало тра
дицией на этих и дру
гих кафедрах покупка 
сотрудниками на собст
венные деньги халатоЬ 
на новый учебный год. 
На кафедре гистологии 
нет должной вентиляции 
в ирепараторскнх, а ведь 
там работают с небезо
пасными для здоровья 
реактивами, отсутствует 
вентиляция и в виварии 
теоретического корпуса.

Четыре месяца тянется 
спор в АХЧ, кому уста
навливать вытяжной 
шкаф в лаборантской 
каф. гигиены питания, 
говорят — нет специали
стов. Нет конца реше
нию проблемы с элект
рическими лампочками, 
а тем временем на каф. 
общей гигиены в учеб
ных комнатах по 5 лам
почек вместо 7, а на 
каф. нормальной физио
логии в момент рейда в 
одной из учебных ком
нат . и того меньше — 2. 
На каф. теоретической 
химии на 10 помещений 
всего три огнетушителя* 

Больше всего претен
зий пришлось выслушать 
в адрес гл. электрика 
В. С. Миронова. Два ме
сяца лежит у него заяв
ка на смену испорчен
ной розетки в кабинете 
зав. каф. биохимии. Не
досуг тов. Миронову 
вспомнить и о том, что 
еще в конце прошлого 
года оголена проводка 
на каф. нормальной фи
зиологии в одной из 
учебных комнат. В ак
тив электроцеха можно 
отнсстн пока пуск тель
фера — подъемника на 
каф. нормальной анато
мии. К сожалению, и 
тут дело не доведено до 
конца: мотор-то рабо
тает, а клети нет, так 
что пользоваться тель
фером сейчас нет воз
можности. А на кафедре 
оперативной хирургии 
н^дет своей очереди на 
починку тельфер, пока 
же лаборантки вынуж
дены доставать труп
ный материал из ванн 
вручную. Какая уж тут 
охрана труда!

Заявка на изготовле
ние клети к тельферу 
подана кафедрой нор
мальной анатомии в 
АХЧ еще в прошлом го
ду, но проректор по 
АХЧ В. Т. Юхта, ссы
лаясь на отсутствие спе
циалистов, оставляет ее 
без внимания. По прика
зу ректора от 4 декабря 
прошлого года прорек
тор по АХЧ должен на 
основании заявок заве
дующих кафедрами сос
тавить план хозработ, 
направленных на улуч
шение охраны труда и 
техники безопасности. Но 
такого плана нет до сих 
пор.

Больше заботы об 
охране труда и противо
пожарной безопасности 
должны проявлять заве
дующие кафедрами, на
чальник добровольной 
пожарной дружнны А. С. 
Косарев. Более строгий 
и требовательный конт
роль нужен со стороны 
инженера по технике 
безопасности П. И. Ива
нова. Лишь при общих 
усилиях этих людей ис
чезнет на кафедрах нуж
да в недостающих огне
тушителях, ящиках с 
песком, халатах, лампоч
ках, перчатках, защит
ных очках и всем ос
тальном, без чего немыс
лима настоящая охрана 
труда наших сотрудни
ков. И сделать это нуж
но по возможности бы
стрее, оперативнее, не 
дожидаясь новых напо
минаний в газете.

В. В. М А Р Ы Г И Н , 
член комиссии 
Н К  при А Х Ч ,

В. К . К Р О ТО В , 
член комиссии 
Н К института,

Л. К И Р И Е Н К О , 
студкор.

+  ю м о р  +  ЮМОР
К врачу-психиатру приходит 

пациент:
■— Доктор, вы должны спа

сти меня.
— Чем вы заболели?
— Я постоянно говорю сам 

с ‘собой.

— Но это не так страшно.
— Доктор! Если б вы знали,

какой я нудный!
* * +

— Говорят, что гениаль
ность — это болезнь.

— Пусть это вас не беспо
коит, вы выглядите совершен
но здоровым.

*  *  *

— Как ты держал себя у 
зубного врача? — спросила 
мать сына. — Надеюсь, ты 
был отважным?

— О да, мамочка: он, как 
ни старался, ничего не мог 
сделать со мной.
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